



G E M E I N D E
W O L L E R A U

Empfang des Turnvereins Wollerau-Bäch nach dem Eidg. Turnfest in Lausanne

Die Gemeinde Wollerau lädt die Bevölkerung herzlich ein, den Turnverein Wollerau-Bäch nach seiner Rückkehr vom Eidgenössischen Turnfest in Lausanne feierlich zu empfangen.

Sonntag, 22. Juni 2025, um 16.00 Uhr, Bahnhof Wollerau

Der Empfang beginnt beim Bahnhof Wollerau. Angeführt vom Musikverein Verena begleitet die Bevölkerung den Turnverein auf seinem Umzug über die Bahnhofstrasse, vorbei am Kreisel, entlang der Hauptstrasse bis zum Gemeindehaus.

Auf dem Gemeindeplatz heisst Vizegemeindepräsident Rolf Sigrist die Turnerinnen und Turner mit einer kurzen Ansprache willkommen. Anschliessend sind alle Gäste zu einem gemütlichen Apéro mit kleinen Häppchen eingeladen. Für die musikalische Umrahmung sorgt der Musikverein Verena.

Der Turnverein freut sich auf viele Gratulanten, die seine Rückkehr und sportlichen Erfolge mit ihm feiern.

Die Gemeinde Wollerau freut sich auf zahlreiches Erscheinen und ein starkes Zeichen der Wertschätzung gegenüber dem Turnverein.

Die Wollerauer Bevölkerung und Vereine sind herzlich eingeladen!